

CCDC-116-2024-P

San José de Cúcuta, 26 de mayo de 2024

Comunicado La Diócesis de Cúcuta reitera el llamado al respeto por la vida

La Iglesia Particular de Cúcuta, ante los hechos de violencia ocurridos recientemente donde perdió la vida el señor **Jorge Enrique Galvis Carrillo**, rector del Colegio Comfanorte, del municipio de Los Patios, manifiesta su solidaridad y expresa sus condolencias a la familia del educador.

La situación de violencia que viene azotando desde hace varios meses a la ciudad es lamentable y genera un ambiente de desesperanza y miedo debido a que irrespeta de manera constante el don sagrado que Dios nos ha concedido: la vida. Aquel imperativo de la Sagrada Escritura, que aparece en el libro del Éxodo 20, 13: "no matarás" en el contexto de la ciudad, se ha visto vulnerado completamente.

Frente a esta realidad, invitamos a las autoridades a continuar trabajando en pro de ofrecer tranquilidad y seguridad a los ciudadanos de Cúcuta, para que, ante esta ola de violencia, no pierdan la confianza en las instituciones del estado que en su esencia está el contribuir de manera contundente al progreso de la sociedad, desde la justicia y la paz.

Como Iglesia diocesana seguimos ofreciendo nuestras plegarias fervorosas a Dios Todopoderoso para que bendiga a esta zona de frontera con la paz, de manera que viviendo perdonados, reconciliados y en paz, avancemos en el desarrollo integral tan anhelado para esta zona del país.